



第54回卒業生 192名 大いなる未来へ羽ばたく！

3月14日(火)、本校体育館において、第54回卒業式が挙行されました。

昨年度同様、コロナウイルス感染症対策のため、参列者は卒業生とその保護者・家族、来賓はPTA会長のみとし、在校生は自宅からのリモート参加という形にしました。

感染症対策として昨年度と違うのは、マスクの着脱についてでした。国のマニュアルに従い、「卒業証書授与の時は外す」、「歌を歌うときは着ける」としつつも、基本的には個人の判断に委ねました。

さて、卒業式当日、卒業生達の立派な姿に改めて感心しました。卒業証書を受け取る場面、校歌や「手紙」を合唱する場面、座っている姿勢や立ち居振る舞い、全てに3年間の成長を感じずにはいられませんでした。

思えば、コロナ禍で呼び掛けや十分な合唱はできないまま3年間の過ぎましたが、その年その年、できる範囲で最高のものを創り上げました。50年を越える歴史と伝統あふれる西中学校、ここにあり！



今年度の卒業生は、入学式の時、保護者と一緒に学級写真を撮ることができなかったため、式の前に学級ごとに集合写真を撮りました。その後、卒業生入場、国歌に続き、卒業証書授与です。トップは、3年1組 秋元 美咲さん(写真上真ん中)、ラストは、3年5組 米塚 美羽さん(写真上右)でした。二人を含めて192名全員の堂々とした姿。短い練習時間でここまで仕上げた3年生の底力を再認識しました。

式辞、祝辞に続き、前生徒会長 間山 遥翔くんの巣立ちのことば、合唱「手紙」、そして校歌の後、いよいよ卒業生が退場です。学級担任が中央に立つと、これまでの感謝の思いを大きな声で伝え、会場をあとにしました。



先輩、今までありがとうございました！ ～卒業生を送る集会～

3月13日(月)、卒業式予行のあと、「卒業生を送る集会」が行われました。卒業式当日は参加できない1・2年生が、これまでお世話になった先輩方に感謝する集会でした。

まず、卒業生を代表し、3年3組 小野 由衣花さんが、卒業記念品の贈呈をしました。今年度は、52脚のパイプ椅子と台車1台を寄贈してくれました。軽量で座り心地もよく、早速卒業式で使用させてもらいました。続いて、在校生から卒業生へ感謝を表すセレモニーです。生徒会長の感謝の気持ちを綴ったことばと、在校生から大きな声で「ありがとうございました！」と心のこもったことばが卒業生に送られました。



校舎への愛情 ～清掃強調週間～

3月上旬、今年度の校舎の汚れを取る「清掃強調週間」が行われました。「きれいな校舎をきれいなままに！」を合言葉に、全校生徒が自分の担当箇所を普段以上に一生懸命清掃しました。

新しい校舎とは言え、2年経つと汚れが気になる箇所も出てきます。そんなところを見逃さずみんなで責任をもって行いました。



西中の発展のために！

1・2年生は、西中の更なる発展のために、この年度末、猛スパートをかけて頑張っています。定期テストや模擬テスト、そして生徒会は今年度の評価を集計・分析し、来年度につなげる準備をしています。生徒会が進める「西中改革」は、確実に西中を前進させています！



4月の行事予定

《4月》

- 5日(水) 新入生1日入学
- 6日(木) 新2・3年生出校日、新任式
- 7日(金) 始業式、入学式
- 10日(月) 給食開始、身体測定、視力検査
西中ミーティング、ウェルカムミーティング
- 11日(火) 知能検査、3年聴力検査、
修学旅行結団式、1・2年顔写真撮影
- 12日(水) 修学旅行(～14日)、1年聴力検査
- 13日(木) 1・2年標準学力検査(～14日)
尿検査①、内科検診(1年生、2年男子)
- 17日(月) 授業開始、修学旅行解団式
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査(3年)
- 19日(水) 眼科検診、実行委員会
- 20日(木) 3年標準学力検査、避難訓練
- 24日(月) PTA総会
- 25日(火) 心電図、部活動組織会
- 26日(水) 市中教研総会
- 27日(木) 尿検査②、全国学テ(英語話すこと、質問紙)
- 28日(金) 西中ミーティング

西中同窓会に仲間入り

3月9日(木)、本校体育館において、令和4年度同窓会入会式が行われました。

はじめに、同窓会会長 木立 匡英様から、入会にあたり挨拶をいただきました。1,600人を越えるマンモス校だった頃の話や西中の素晴らしい伝統について、熱く語っていただきました。卒業生の誓いのことばは3年3組 宮嶋 凜さんでした。

